



Los Bomberos realizaron la tradicional Lavatón.



Autoridades participaron en la corrida por la teletón.

**NO PODÍA FALLAR**

# La comunidad curicana dijo presente en la Teletón 2024

**Jornada de solidaridad.**

“Agradecer a toda la comunidad curicana que ha colaborado para que esta Teletón sea exitosa una vez más en nuestra comuna”, dijo el alcalde Javier Muñoz.

**CURICÓ.** Como ya ha sido una tradición, las juntas de vecinos, organizaciones sociales junto a la Municipalidad de Curicó, realizaron un trabajo mancomunado para apoyar y colaborar con esta noble cruzada solidaria, que todos los años, busca recaudar fondos para los niños y niñas que son parte de la Teletón. Masiva fue la convocatoria alcanzada en la Plaza de Armas, en el show central de Teletón 2024, que contó con la participación de destacados animadores, comunicadores radiales y artistas locales. Durante todo el sábado la comunidad respondió al llamado a colaborar ya sea a través de la Lavatón de Bomberos, en el “hombre al agua” y haciendo di-

rectamente su depósito en el Banco Chile, en la tradicional cuenta 24.500-03.

**EXITOSA TELETÓN**

En este contexto, el alcalde Javier Muñoz agradeció a todos quienes participaron y colaboraron para el éxito de la Teletón 2024. “Queremos agradecer a toda la comunidad curicana que se ha organizado interactivamente junto al municipio, junto a los artistas, con todos los animadores, y a un grupo importante de gente que ha colaborado para que esta Teletón sea exitosa una vez más en nuestra comuna. En ese sentido, agradecer a cada una de las juntas de vecinos, las dirigentas, la gente que aportó pesito tras



También se jugó el tradicional partido de fútbol en las inmediaciones de la Plaza de Armas.

pesito en todos los territorios porque eso ha permitido poder llegar a la meta de nuestra comuna, que es el objetivo que nos hemos trazado, porque desde Curicó al Centro de la Teletón, Talca, todos los días viajan muchas personas, a veces en forma individual y

también en los vehículos que pone la propia municipalidad. Por lo tanto, esta Teletón ha sido un éxito en beneficio de las niñas y niños de nuestra comuna y también de los niños y niñas de nuestro país”.

**“LA TELETÓN NOS UNE”**

Por su parte, la gobernadora Cristina Bravo destacó el trabajo realizado por el Municipio y la comunidad para apoyar esta noble causa. “Estamos muy emocionados por todo el apoyo que se ha hecho a la Teletón desde la organización de la Municipalidad de Curicó, encabezada por el alcalde Javier Muñoz. Estuvimos en la mañana participando en la corrida que se organizó para apoyar a la Teletón, tremendo evento que convocó a muchos deportistas, a muchos papás con sus hijos, lo que es muy fundamental para ayudar a la Teletón. La Teletón nos une y tenemos que trabajar

porque necesitamos potenciar a la Teletón y atender a nuestros jóvenes hasta el último rincón de la Región del Maule”.

**ESPÍRITU SOLIDARIO**

Marcelo Aranedo, oriundo de la comuna de Parral, destacó la participación de los curicanos. “He notado que en todas las ocasiones que se ha realizado la Teletón hacen una buena participación en la plaza, donde participa toda la familia principalmente y eso es muy positivo, porque no es algo que se vaya quedando en el pasado, es algo que se va renovando con los años y es importante que los niños, las nuevas generaciones sigan manteniendo ese espíritu solidario tal como nuestros padres nos inculcaron a nosotros mismos”. Gloria, del sector de Los Niches, señaló que todos los años concurre a realizar su aporte y a presenciar el show en la Plaza de Armas. “Nosotros todos los años venimos

a la plaza, porque vemos el show y la gente. Es emocionante todos los años, es como algo gratificante para el corazón el que los curicanos de uno u otro sector se unen por esta noble causa. Por lo que se estamos ayudando, nos estamos poniendo la manito en el corazón y ojalá que todos sigamos en esto; hasta completar la meta para ayudar a muchos niños y a muchas familias”.

**CAMPAÑA BILZ Y PAP**

Una de las actividades paralelas en la Teletón es la campaña “Familias Reciclando en Modo Bilz y Pap”, que organiza la Dirección de Gestión Ambiental y Territorio del Municipio, que este año contó con la participación de 16 establecimientos educacionales de la comuna, los que recaudaron 900 kilos de plásticos que tendrán una nueva vida útil en los establecimientos de la Teletón.



Los curicanos llegaron al Banco Chile durante toda la jornada.